



NBA : Russell Westbrook

NBA : Russell Westbrook aux Lakers, bonne ou mauvaise idée ?

C'est la grosse information de la nuit en NBA : les Lakers sont parvenus avec un accord avec les Wizards pour le transfert de Russell Westbrook en Californie. Alors, bonne ou mauvaise idée ?



Les fans des Purple & Gold s'attendaient à Buddy Hield ou Kyle Lowry, ils voient finalement débarquer Russell Westbrook. Ainsi va le monde de la NBA quand l'on supporte la franchise aux 17 titres. Le MVP 2017 revient dans sa Californie natale, lui le natif de Long Beach et ex-étudiant à UCLA. Un retour aux sources inattendu et porteur de nombreuses interrogations. Echangé par Washington contre Kyle Kuzma, Montrezl Harrell, Kentavious Caldwell-Pope et plusieurs picks de draft, l'explosif meneur de jeu vient former avec LeBron James et Anthony Davis un Big Three comme seuls les Lakers savent les composer. La question désormais est la suivante : cela peut-il fonctionner pour accrocher une nouvelle bannière de champion au plafond du Staples Center ?



[Read More](#)

---